



美咲野小学校
学校通信
第6号

ほんき
本気でチャレンジ

令和元年
12月24日
【文責：山本】

美咲野小 校訓
夢を持ち
世界へはばたく

見せた！美咲野小の底力
～ 令和元年度 美咲野小「学習発表会」～



去る12月21日（土）に、土曜授業として、令和元年度の「学習発表会」を開催しました。この週は月曜日からインフルエンザの罹患者が増加し、開催が危ぶまれましたが、感染を防ぐための苦肉の策として、児童は体育館に一同に入場せず、校内のネットワーク回線で配信された映像を各学級で鑑賞する形で、どうにか開催することができました。しかし、会が始まると同時に、各学



3年「大すき大津町」



5年「水俣で学んだこと」

して、力を合わせることの大切さを教えてくれました。前半の最後は5年生。水俣の現地学習で学んだことから、水俣の真実を劇や構成詩でしっかり発信してくれました。

後半は、2年生の「かさこじぞう」で始まりました。2年生の上手な演技で、

年の充実した発表内容と児童の熱演により、会場は感動と喝采の渦に巻き込まれ、インフルエンザウイルスも退散する勢いでした。

まず、トップバッターの3年生は、「パプリカ」の軽快なメロディーに乗せて、大津町の良さをいっぱい紹介してくれました。初めての「学習発表会」となる1年生は「スイミー」のお話しを通



1年「スイミー」



2年「かさこじぞう」

会場全体がほっこり温かい気持ちにさせてもらいました。その次に登場した4年生は、「歌って踊って題名のつけられない音楽会」と銘打って、学校代表で音楽会に出場した実力を発揮し、楽しい音楽と踊りのステージを披露してくれました。そして、「学習発表会」の最後を飾ったのは6年生。



「戦争を二度と起さない」という決意を、劇と音楽で熱く熱く表現してくれました。この発表会を通して、美咲野小の底力を見たような気がします。どの学年の発表も完成度の高いものでした。この発表会で得たものを今後に大いに活かして欲しいと思います。



6年「心をこめてのエール」



いよいよ 明日から冬休み

～ 自分の命を自分で守って 楽しい年末年始を～



いよいよ明日から冬休み。14日間の長期の休みに入ります。この間、クリスマスやお正月など楽しい行事が目白押しです。家族や親戚の方々とのふれあいの時間もたくさんあることでしょう。しかし、ともすると生活が不規則になりがちです。チョット油断をすると年末年始の慌ただしい中で、事故やトラブルに巻き込まれ兼ねません。いつもの合い言葉「**自分の命は、自分で守る**」自分の生活は、自分でコントロールして楽しい冬休みを過ごしてください。

この1年、大変お世話になりました。どうぞ良いお年をお迎えください。

年末年始の休暇期間の緊急連絡について

12月28日（土）～1月5日（日）までは、年末年始の休暇期間となり学校も閉庁となります。この期間中に緊急の連絡がある場合は、下記までご連絡ください。

大津町教育委員会 096-293-3349



